
 

 

 

Vier-Tore-Stadt  
Neubrandenburg 

Anfrage 
 
gemäß § 6 der Hauptsatzung 
 
Anfragen Nr.: ANF/VII/0149   
    
  
Gegenstand:  Schulneuanmeldungen / Schullastenausgleich 

 

 

Behandlung:  öffentlich 
  
Anfrage vom: 22.09.2022 
  
Einreicher: Ratsfrau Arndt  
  
  
  

 



 

 
 

Ratsfrau Arndt (AfD) fragt, wie viele Schüler 2022 neu ins Land gekommen sind.  
Wie groß ist das Kontingent an den Neubrandenburger Schulen?  
Wie viele Schülerinnen und Schüler müssen ggf. ausweichen auf andere Gemeinden oder 
Städte?  
Wie sieht es mit dem Schullastenausgleich aus?  
Sind schon Lösungen mit dem Land getroffen worden, dass die Stadt Neubrandenburg mit 
den Schullasten nicht so sehr belastet wird?  
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